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下调供热标准仍不达标，滨湖馨苑今冬供暖有点悬

冬冬天天那那么么冷冷，，想想想想心心里里就就犯犯怵怵

2016 . 11 . 4 星期五 96706读者热线：

一 纸 风 行 只 为 一 城

本报济宁11月3日讯(记者 庄
子帆) 上房两年了，居民想用暖气，
但因申请用热户数不达标而搁浅，
即使供热企业下调标准，目前的申
请用热户数也没达到45%，物业公司
正征求业主意见，争取申请用热户
数达到45%，希望今冬能用上暖气。

3日上午，在滨湖馨苑小区，
刚买完菜的王大爷正往家中走。
他说，今年供暖的可能性不大，要
回到城区的开泰花园住，女儿已
交了取暖费。

该小区已入住的业主盼望着
今年能用上暖气，“孩子才一岁，
一想到那么冷的冬天心里就打
怵。如果不能供暖，只能靠空调取
暖。”薛先生说。

小区物业公司的经理刘先生
介绍，小区一共有829套住房，已
上房了600多户，但实际居住的户
数并没有那么多。

“业主强烈要求供暖，我们与
开发公司、供热公司协商，先代收
暖气费，看看到底有多少业主申请
用暖。”刘经理说，从10月25日开始

收费，5天的时间只交了150户，离
60%的最低供暖条件相差太多。

《济宁市供热管理办法》中规
定，对已具备供热条件的住宅小
区，申请用热户数达到60%以上，
供热企业应该供暖。

“我们与供热公司商定交暖气
费的户数达到总户数的45%也给
供暖，但现在才交了不足20%。”刘
经理说，公司已带着业主代表多次
找到供热公司，争取今年供暖，所
以把交钱的时间又延长了3天。

太白湖新区的供热由北湖科
技供热公司运营，负责此事的王经
理介绍，从滨湖馨苑物业反馈过来
的信息看，入住率达不到供暖的要
求。虽然能采取技术手段将供热最
低标准降到45%，但再低于这个比
例，不仅供暖的效果不好，而且机
组的运行也存在安全隐患。

“换热站的设备是按照整个
小区的面积设计的，循环水泵流
量大，如果用户太少，压力释放不
出，会造成管道破裂，影响整个小
区的安全。”王经理说。 滨湖馨苑上房的不少，但实际居住的不多。本报记者 庄子帆 摄
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